

ملخص

أيو أوتامي نيغسيح، ١٧٢٢١٤٣٠١٧. تأثير استخدام كتاب القراءة الرشيدة في درس المطالعة على كفاءة المفردات للطلاب الصفّ الثاني بمعهد الأنوار العصري باجيتان للعام الدراسي ٢٠١٧-٢٠١٨م. بحث العلمي، كلية التربية و العلوم التعليمية لقسم التعليم اللغة العربية. بالجامعة تولونج أجونج الإسلامية الحكومية.

المشرف: دكتور الحاج خازم الماجستير

الكلمات الإشارية: كتاب القراءة الرشيدة، تعليم المفردات

خلفية البحث: كانت المشاكل في تعلّم التي يوجّهها الطلاب، خاصة في تعلّم المفردات. و من جراء ذلك، استخدام معهد الأنوار العصري باجيتان كتاب القراءة الرشيدة الحاجة لزيادة المفردات الطلاب. باستخدام هذا الكتاب، يرجو المعهد أن يساعد الطلاب ليحلّ مشاكل تعلّمهم.

هذا البحث يحتوي على مسألتين، و هي: (١) كيف تطبيق استخدام كتاب القراءة الرشيدة في درس المطالعة على كفاءة المفردات للطلاب الصفّ الثاني بمعهد الأنوار العصري باجيتان للعام الدراسي ٢٠١٧-٢٠١٨م. (٢) هل هناك تأثير استخدام كتاب القراءة الرشيدة في درس المطالعة على كفاءة المفردات للطلاب الصفّ الثاني بمعهد الأنوار العصري باجيتان للعام الدراسي ٢٠١٧-٢٠١٨م

تعليم المفردات في معهد الأنوار العصري باجيتان و هو يستعمل كتاب القراءة الرشيدة للمصدر تعليم المفردات في درس المطالعة. و هذا الدرس يستعمل المنهج كلية المعلمين الإسلامية من كونتور دار السلام.

لمعرفة تأثير عن ذلك، تستخدم الباحثة منهج بأثر رجعي، بالعينة فصل واحد، و هو الفصل الثاني كلية المعلمين المعلّمت الإسلامية بعدد ٣٠ طلابا من الرجال و النساء. أما أدوات البحث المستخدمة هي: دليل الإختبار و دليل الوثائق. و المدخل المستخدم و هو المدخل الكمي. تستخدم الباحثة وصفي البحث تفسيراً عن موضوعه و تعرضه بشكل الرقم.

قيمة المغزى t حسابي = ٣٧٩,١ و t الجدول = ٣٦١,٠ اذا كانت t حسابي $< t$ الجدول , أن H_0 فرفض و H_1 مقبولا. و هذه تدلّ على أن وجود تأثيرا في استخدام كتاب القراءة الرشيدة في درس المطالعة.

و ذلك استنبط من هذا البحث و هو هناك تدلّ على أن وجود تأثيرا في استخدام كتاب القراءة الرشيدة في درس المطالعة على كفاءة المفردات للطلاب بمعهد الأنوار العصري باجيتان.

ABSTRAK

Ayu Utaminingsih, 1722143017. **Pengaruh Penggunaan Kitab Qira'atur Rasyidah dalam Pelajaran Muthola'ah Terhadap Kemampuan Mufradat Siswa Kelas Dua Pondok Modern Al-Anwar Pacitan Tahun Ajaran 2017-2018.** Skripsi, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Jurusan Pendidikan Bahasa Arab.

Pembimbing: Dr. H. Kojin, MA

Kata Kunci: Kitab Qira'atur Rasidah, Pembelajaran Mufradat

Penelitian ini dilatarbelakangi hasil pengamatan dan pengalaman peneliti yaitu adanya permasalahan-permasalahan dalam belajar khususnya pada pembelajaran mufradat. Dengan demikian pondok Modern Al-Anwar Pacitan menggunakan kitab Qira'atur Rasyidah untuk menambah mufradat siswa. Dengan adanya penggunaan kitab tersebut siswa akan mampu menambah mufradatnya.

Berdasarkan pada permasalahan di atas, rumusan penelitian ini adalah (1) Bagaimana implementasi kitab Qira'atur Rasyidah dalam pelajaran Muthola'ah terhadap kemampuan mufradat siswa kelas dua pondok modern Al-Anwar Pacitan tahun ajaran 2017-2018. (2) Apakah ada pengaruh dalam kitab Qira'atur Rasyidah dalam pelajaran Muthola'ah terhadap kemampuan mufradat siswa kelas dua pondok modern Al-Anwar Pacitan tahun ajaran 2017-2018.

Pembelajaran mufradat di pondok modern Al-Anwar Pacitan salah satunya adalah menggunakan kitab Qira'atur Rasyidah sebagai sumber pembelajaran mufradat. Kitab ini digunakan dalam pelajaran Muthola'ah, pelajaran ini menggunakan kurikulum kuliyyatul mu'allimin al islamiyyah (KMI) dari Darussalam Gontor.

Untuk mengetahui pengaruh-pengaruh tersebut penelitian ini menggunakan metode ex post facto dengan menggunakan satu kelas sebagai sampel, yaitu kelas dua KMI, kelas ini berjumlah 30 siswa laki-laki dan perempuan. Adapun instrumen penelitian berupa tes dan dokumentasi, sedangkan pendekatan dalam penelitian ini yaitu pendekatan kuantitatif. Dalam penyajiannya penulis menguraikan secara jelas tentang objek yang diamati dan disajikan dalam bentuk angka.

Hasil test menunjukkan bahwa $t\text{-hitung}=1.379$ dan $t\text{-tabel}= 0.361$. Hal ini membuktikan H_1 diterima dan hipotesis penelitian ini diterima. Sehingga hasil pengaruh kitab Qira'atur Rasyidah dalam pelajaran Muthola'ah ini ada di karenakan hasil rata-rata yang ditunjukkan terdapat hasil yang signifikan.

Dan kesimpulannya adalah kitab Qira'atur Rasyidah dalam pelajaran Muthola'ah itu berpengaruh untuk kemampuan mufradat siswa di pondok modern Al-Anwar Pacitan.

ABSTRACT

Ayu Utaminingsih, 1722143017. The Influence of Use Qira'atur Rasyidah Book in Muthola'ah Lesson of Student's Vocabularies Learning for II Class in Student Islamic Modern Boarding School Al-Anwar Pacitan Academic Year 2017-2018. Thesis, Faculty of Education, Arabic Education Program.

Advisor: Dr. H. Kojin, MA

Keyword: Qira'atur Rasyidah Books, Vocabularies Learning

Research background: students nowadays are facing many problems in learning and studying process, especially on the subjects of Arabic. Thus the Islamic Boarding School use Qira'atur Rasyidah Book to get more vocabularies. So, with this book, student will get more vocabularies.

Based on the above problems, the formulation of this study were: (1) How Learning of Use Qira'atur Rasyidah Books in Muthola'ah Lesson of Student's Vocabularies Learning for II Class in Student Islamic Modern Boarding School Al-Anwar Pacitan Academic Year 2017-2018. (2) How is the Influence of Use Qira'atur Rasyidah Books in Muthola'ah Lesson of Student's Vocabularies Learning for II Class in Student Islamic Modern Boarding School Al-Anwar Pacitan Academic Year 2017-2018.

Vocabularies learning in Student Islamic Modern Boarding School Al-Anwar Pacitan use Qira'atur Rasyidah books as vocabularies learning resources in Muthola'ah lesson with curriculum Muallimin Kuliyyatul al Islamiyyah (KMI) from Darussalam Gontor.

To determine the effects of this research use ex post facto method and use one class for sample, it is II class of Muallimin and Muallimat Kuliyyatul al Islamiyyah (KMI) which the total 30 students of boys and girls. The research instrument are testing and documentation. Whereas the approach in this study is the quantitative approach. In the presentation the author set out clearly the object being observed and presented in form of numbers.

The test result showed that the $t\text{-test} = 1.379$ and $t\text{-table} = 0.361$. This proves that H_1 is accepted and the research hypothesis is accepted. So, the use of Qira'atur Rasyidah books has an influence, there is as a result average indicated a significant improvement artifacts and data as follows.

And the core is the use of Qira'atur Rasyidah books in Muthola'ah lesson of student's vocabularies learning for II class in Student Islamic Modern Boarding School Al-Anwar Pacitan has an influence.